

## El premio Hispanidad 'Ciudad de Santa Fe' reconocerá la defensa del legado histórico de España

La diputada Marta Nievas ha señalado que “este galardón es una oportunidad para seguir fomentando el turismo cultural y patrimonial”

---

miércoles 18 de septiembre 2024

---



La diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, junto al alcalde de Santa Fe, Juan Cobo, ha presentado la primera edición del premio Hispanidad “Ciudad de Santa Fe” de la localidad. Este galardón está destinado a premiar la labor científica, técnica, cultural, social y humanitaria realizada por personas o instituciones que se hayan distinguido por la defensa del legado histórico de España como generadora de la Hispanidad. La entrega tendrá lugar el próximo 14 de noviembre, a las 19:30 horas, en el Centro Cultura José Rodríguez Tabasco del municipio granadino.

Nievas ha destacado que “este premio pone en valor la rica historia de España como cuna de la Hispanidad y también reconoce el trabajo incansable de personas e instituciones que, desde sus diferentes ámbitos, han contribuido a mantener vivo ese legado. Es un homenaje a quienes han sabido entender que la Hispanidad es mucho más que un concepto histórico, es una herencia cultural y social que nos une y trasciende fronteras”.

Además, ha añadido que “este galardón es también una oportunidad para seguir fomentando el turismo cultural y patrimonial en la provincia de Granada, promoviendo el conocimiento y la difusión de la historia de España y su vínculo con el mundo hispano”.

Por su parte, Juan Cobo ha señalado que “nuestra ciudad de Santa Fe es reconocida mundialmente por haber sido el lugar donde se firmaron las Capitulaciones, un hecho histórico que nos ha otorgado el título de "Cuna de la Hispanidad". Presentamos el Primer Premio Hispanidad "Ciudad de Santa Fe", con el deseo de que esta tradición integradora de la Hispanidad sea reconocida en las figuras de artistas, deportistas, periodistas, científicos y humanitarios que, con su labor, han destacado en la defensa de este sentimiento que une a españoles e iberoamericanos”.

En esta primera edición se otorgará solo un premio dedicado a la categoría de Comunicación, y que estará dotado con 5.000 €, y una escultura del afamado Taller de los Hermanos Moreno de Granada. La ciudad de Santa Fe organiza este evento dentro de una amplia programación anual, que incluye la Fiesta de las Capitulaciones, dedicada a recordar la firma de las Capitulaciones entre SSMM los Reyes Católicos y el almirante Cristóbal Colón, para el descubrimiento de lo que después se denominó América.

## Video Lse

